



JUNGE GESICHTER IM SÄCHSISCHEN LANDTAG

10.05.2022

Der Sächsische Landtag bietet für Schüler verschiedene Möglichkeiten, das Parlament kennenzulernen. Ein besonderes Erlebnis ist es, den Landtag vor Ort zu besuchen und sich im Plenarsaal auf die Stühle zu setzen, auf denen sonst nur die Abgeordneten Platz nehmen.

Viele Fragen beschäftigten die Jugendlichen heute: Wie geht es weiter mit Corona? Wird der Krieg in der Ukraine sich auch auf Deutschland auswirken? Wo sehen Sie großen Veränderungsbedarf?

“Politisches Interesse und junge Gesichter! Besonders über diese Form des Austausches freue ich mich immer wieder besonders: Zwei Schulklassen der Geschwister Scholl Oberschule Schönheide waren im Landtag zu Besuch, um sich über die politische Arbeit zu informieren. Gerade nach der langen Zwangspause sind solche Unterhaltungen umso wertvoller. Es ist schön, das Interesse der jungen Generation an diesen Themen so nah erleben zu dürfen! Danke an die Klassen 10 A & B für das Gespräch auf Augenhöhe”, so Eric Dietrich nach seinem Rundgang.

Sächsischer Landtag

Besucherdienst: Anne-Marie Brade, Ramona Maletzki, Kerstin Jata
Bernhard-von-Lindenau-Platz 1, 01067 Dresden